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国立大学法人島根大学経営協議会（第９８回）＜議事要録＞ 

 

日 時 令和元年５月１０日（金）１４：００～１５：２０ 

場 所 本部棟５Ｆ大会議室 

出席者 服部学長，藤田理事，秋重理事，荒瀬理事，井川理事，吉田理事 

 有川委員，有澤委員，秦委員，大谷委員，谷口委員，大矢委員 

欠席者 宮脇理事，泉委員，松浦委員，福島委員 

 〔陪席：千家監事〕 

 

議 題（１）島根大学部局長選考規則の一部改正について 

○ 藤田理事から島根大学部局長選考規則の一部改正について説明があった。 

○ 学外委員から第７条第２項の「学長は，部局から推薦された部局長候補者が適任でない

と判断した場合」の規定について，推薦された複数の部局長候補者全員が適任でないと判

断した場合なのか，推薦された複数の部局長候補者のうち１名でも適任でないと判断した

場合なのか明確ではないのではないかとの意見があった。 

○ 学外委員から第７条第２項の「再度部局長候補者の推薦を求めることができる」の規定

について，再度の推薦の場合についても原則として複数名を推薦するのか不明確ではない

かとの意見があった。 

○ 第７条第２項を再度検討し，次回の経営協議会で提案することとなった。 

 

報告事項（１）平成 30年度資金運用報告について 

○ 吉田理事から平成30年度資金運用の状況について報告があった。 

 

報告事項（２）島根大学支援基金に係る平成 30年度受入状況及び平成 31年度支援事業につ

いて 

○ 藤田理事から島根大学支援基金に係る平成30年度受入状況及び平成31年度支援事業につ

いて報告があった。 

 

報告事項（３）附属病院運営状況について 

○ 井川理事から附属病院運営状況について報告があった。 

○ 学外委員から先進医療に関する不適切事案について，以下の意見があった。 

・ いわゆる医療事故的なことは発生していないが，医療事故が発生していたら，大学と

しては致命的であったはずである。この点をしっかり反省すべきではないか。 

・ 先進医療を停止することで，先進医療を希望する患者に不利益となることがあるので，

先進医療の実施については，十分注意をして取り組んでいく必要があるのではないか。 

・ データをとるためには，決められた手続きをしっかり行わないと結果が信用できない

ものになるため，先進医療を行う際には，事務局を置いて調整を行う等，手続きをしっ

かり行う必要があるのではないか。 

 

 

最後に，学長から島根大学は今年度開学７０周年を迎えるため，記念式典を１０月２６日

（土）にホテル一畑で開催予定であるとの案内があった。 


